

«Torras» se instalaron también puntos de luz, pagando los propietarios, resulta que el total de los existentes en la actualidad es de 96, todos de vapor de mercurio, cubriendo un recorrido de 4.120 metros. Cada punto de luz tiene un amperaje de 125 vatios y funciona con tensión de 220 voltios. En La Sagrera y en San Isidro hay sendos cuadros de mandos independientes, dotados con reloj horario automático de conexión astronómica, lo cual es muy práctico pero produjo dificultades al principio sobre el encendido y apagado. La experiencia ha permitido corregir defectos y ahora puede decirse que el servicio se presta con completa normalidad. En El Rieral, se juntaron las instalaciones de «can Torras» y la carretera, haciéndose las maniobras manualmente en un cuadro instalado en dicha casa.

Ahora se está pensando en la instalación de nuevo alumbrado público en el resto del Municipio y ya se tienen los proyectos y presupuestos necesarios, confiando en que antes de fin de año se habrá podido favorecer con esta mejora al resto de El Rieral, camino de La Sagrera y camino de «can Peraire».

La Compañía Telefónica, terminó los trabajos a que nos referíamos en el Anuario precedente con la ampliación de la central e instalación de nuevas líneas, lo cual representa una importante mejora para la población. El Ayuntamiento, teniendo en cuenta que la diseminación característica del Municipio alcanza también a las escuelas nacionales y que en casos de



Vista del espacio que existía frente a la Casa Parroquial  
antes de las obras de urbanización

(Foto J. Cabot)